
この用地の道路や地
盤面等を検証すると、
防災上の「優位性」は
なく、多種の動線が求
められる市役所庁舎
の計画が難しい立地だ
と思われる。

なぜ？

2024年2月全員協議会資料の建物配置イメージ図（⑤街区新庁舎）に私なりに車動線及び歩行者動線を推測して示した図


